

Projet de danse En Corps avec Emeline 2024



Lundi 5 février, les moyens ont assisté à la première séance de danse avec Emeline, danseuse professionnelle.

Cette intervention a lieu dans le cadre d'un projet intitulé En corps, financé par la ville de Bron.

Les enfants ont pu bénéficier de 7 séances de danse dont une avec leurs parents.



Les enfants ont tout d'abord appris à s'échauffer en faisant la ronde des pieds et en chauffant toutes les parties de leur corps.

Ils ont également appris à taper le rythme de la musique avec les mains, les pieds, la tête....

Ils ont également appris plusieurs positions: le flamand rose(équilibre sur un pied), le hérisson(roulé en boule) et le tigre(mains et pieds au sol).

Ils ont dansé avec une bulle imaginaire et en dessinant dans l'espace.

En fin de séance, les enfants jouaient au jeu de la statue. Les enfants devaient danser sur la musique et faire une position fière quand elle s'arrêtait.

Les enfants ont beaucoup aimé participer à ce projet!